

septembre 2015

Alliance Industrie du Futur

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

L'Alliance Industrie du Futur

L'association Alliance Industrie du Futur a été officiellement créée le lundi 20 juillet à Bercy, en présence d'Emmanuel Macron, Ministre de l'Économie, de l'Industrie et du Numérique. Rassemblant 11 membres fondateurs dont la Fim (Fédération des industries mécaniques) et le SYMOP (Syndicat des machines et technologies de production), elle assurera le déploiement du projet Industrie du Futur lancé le 14 avril 2015 par le Président de la République. «Le rôle de l'Alliance est d'organiser et de coordonner au niveau national les initiatives, projets et travaux pour la modernisation et la transformation de l'industrie en France. Son action sera mise en œuvre en collaboration avec les régions. Elle sera relayée dans les territoires par des plates-formes spécifiques qui s'appuieront sur les réseaux des membres de l'Alliance, les collectivités et les pôles de compétitivité pour accompagner les PME industrielles au plus près du terrain » explique Philippe Darmayan, Président opérationnel de l'association et membre du comité Exécutif de l'UIMM.

Cent soixante millions d'euros de budget ont déjà été alloués à cette mission. Deux mille PME et ETI seront à terme guidées sur cette voie. Dix-huit régions sont déjà engagées, trois cents intervenants experts ont été identifiés et référencés. Le processus est dès à présent enclenché auprès de 400 entreprises.